

# „Lustig Kleinern“ grüßt seine Gäste

## Ehrungen für Treue durch den Verkehrsverein

**KLEINERN.** Der familienfreundliche Luftkurort Kleinern erfreut sich seit über 60 Jahren vieler Stammgäste. Im Cafe Sonneck sind nun einige treue Besucher von der Gemeinde und dem Verkehrsverein ausgezeichnet worden.

Vor fünf Jahren war Irene Neunzling zum ersten Mal zu einem Erholungsurlaub im Wesetaldörfchen. Familie Karl-Heinz u. Ulla Gabel vor 25 Jahren und brachten vor 20 Jahren auch ihren Sohn Alex Gabel mit nach Kleinern. Ebenfalls auf 25 Jahre blickt Ulli Niederdrenk zurück.

Familie Gerhard und Marlene Willkomm besuchten Kleinern vor über 40 Jahren zum ersten Mal, verliebten sich bei diesem Besuch in Kleinern

und nahmen zwei Jahre später, also vor 38 Jahren, ihren Sohn Rene mit ins Wesetaldorf. Familie Rene Willkomm ist mit seinen beiden Kindern ebenfalls sehr oft - so wie es der Betriebsablauf zu Hause ermöglicht - hier bei Familie Emden im Urlaub.

Allen Jubilaren wurden einige Präsente der Gemeinde Edertal überreicht, um damit ihre Treue zum Luftkurort Kleinern zu unterstreichen.

Irmgard Schüßler, Vorsitzende des VVK Kleinern, bedankte sich für die Treue, erwähnte die zahlreichen Freizeitmöglichkeiten und zeichnete die Feriengäste mit Ehrennadeln aus. Allen überreichte Sie als Dank einen Blumenstrauß. (nh/uli)



**Gehrt:** hinten von links Werner Waid, Hannelore Emde, Irene Neunzling, Juliane Niederdrenk, Ulla Gabel, Irmgard Schüßler, Marlene und Gerd Willkomm, Kurt Epting, Hans Rolf Emde, Axel Gabel, Karl-Heinz Gabel. Untere Reihe: Philipp Leihfels, Lukas Willkomm, Jonas Engels und Eva-Maria Willkomm.

Foto: nh